



**RM Classic**  
*2. Seppenbauer Classic Trophy*

Rundschreiben 2

Liebe Oldtimer-Freunde,

das Jahr 2018 zählt erst wenige Tage, und doch gibt es schon einiges zur RM Classic und der Seppenbauer Classic Trophy zu berichten:

Bitte unbedingt beachten, der Termin ist bereits im JUNI 2018!

**RM Classic & 2. Seppenbauer Classic Trophy** sind als Doppelveranstaltung ausgeschrieben, d. h. jeder Teilnehmer hat die Wahl, sich für die  
( **A** ) **RM Classic** – sportlich, anspruchsvoll, ein Wertungslauf zur KCC 2018, oder  
( **B** ) **Seppenbauer Classic Trophy** – für weniger Ambitionierte, mit Fahrzeugen ohne technische Aufrüstung und ohne Trippmaster o.ä. bei gleicher Strecke aber eigener Auswertung, zu entscheiden.

In diesem Jahr besteht wieder die Möglichkeit, schon am Freitag, den 15. Juni ab 15:00 Uhr, oder (ohne Nachteile) erst am Samstag, den 16. Juni zu starten. Diese Regelung gilt für beide Veranstaltungen.

Die Freitags-Runde wird uns durch die angrenzende Steiermark führen, am Samstag wird dann wieder vorwiegend im kärntnerischen Bezirk St. Veit/Glan gefahren.

Die gesamte Strecke wird konsequent mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von maximal 50 km/h angelegt sein. Nach acht Jahren werden wir 2018 die Auswertung in andere Hände übergeben.

So, für heute ist das erst einmal alles.

Wer zu der diesjährigen DOPPELVERANSTALTUNG oder der Ausschreibung Fragen haben sollte, kann sich gerne per Mail an mich wenden: [schelske.dieter@gmail.com](mailto:schelske.dieter@gmail.com) oder einfach einmal reinschauen auf: [www.kaernten-rallye.at](http://www.kaernten-rallye.at)

mit sportlichen Grüßen  
Fahrtleiter Dieter Schelske & Team